



## **Realiza SSO exitosa Jornada de Valoración con Neuropediatra en beneficio de la niñez de la Costa**

*\* Fueron atendidos de manera gratuita 185 niñas y niños, principalmente de las comunidades más afectadas por el huracán Erick*

Santiago Pinotepa Nacional, Oax., 21 de julio de 2025.-En cumplimiento con la atención especializada e incluyente a la niñez con discapacidad, Servicios de Salud de Oaxaca (SSO) llevó a cabo con éxito la primera Jornada de Valoración con Neuropediatra 2025, en beneficio de 185 niñas y niños de la región Costa, quienes recibieron atención médica sin costo.

Esta actividad fue posible gracias a la colaboración interinstitucional entre la Coordinación Estatal de Trabajo Social, adscrita a la Dirección de Atención Médica de SSO; el Colegio de Médicos de Oaxaca Doctor Aurelio Valdivieso A.C.; la Supervisión de la Zona 5 de las Unidades de Servicios de Apoyo a la Educación Regular (USAER); empresarios locales de Santiago Pinotepa Nacional y el equipo del centro de salud Urbano IMSS-Bienestar.

Como parte de esta estrategia integral, del total de infantes valorados, se detectaron a 124 menores provenientes de las comunidades de El Ciruelo y Corralero, zonas altamente impactadas por el huracán Erick, entre otras, con diagnósticos neurológicos como crisis convulsivas, Trastorno por Déficit de Atención e Hiperactividad (TDAH), trastornos sensoriales, autismo, parálisis cerebral, trastornos del lenguaje y Síndrome de Down, entre otros.

La Dirección de Atención Médica informó que, como parte de la segunda fase, las niñas y niños tendrán seguimiento médico a través del programa Telemedicina, lo que permitirá brindarles una atención especializada con tecnología de vanguardia, enlazando a profesionales de la salud desde la capital del estado y otros puntos del país.

El éxito de esta estrategia fue posible gracias a la participación de la neuróloga pediatra, Mariel Pizarro Castellanos y la pediatra intensivista, Ofelia Pérez Pacheco, así como de tres fisioterapeutas, dos odontólogos, dos médicos generales, dos estudiantes de medicina y personal voluntario de enfermería, trabajo social y administración del centro de salud.

También, la Dirección de Atención Médica entregó 16 reconocimientos y ocho constancias de agradecimiento a las y los profesionales que sumaron su experiencia y vocación a esta noble causa.

**-0-**